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O treinador do Sporting elogiou o grupo pela  vitória na Polónia e destacou o apoio dos
adeptos «leoninos» no terreno  do adversário.

"Fizemos um grande jogo. Foi a primeira derrota  desta equipa em casa, que na quarta-feira
assegurou o segundo lugar no  campeonato. Foi uma partida muito difícil, mas estamos
altamente  motivados para vencer esta Taça. De qualquer maneira, tenho a certeza  que em
Lisboa o jogo vai ser extremamente equilibrado e espero que o  pavilhão de Almada seja muito
pequeno para os adeptos que queiram ver o  jogo. Destaco a presença dos adeptos do
Sporting a apoiar-nos, o que nos  sensibilizou bastante no início do encontro, porque se
deslocaram a um  país distante de Portugal.      Depois nos 60 minutos do jogo, não há 
destaques individuais porque toda gente trabalhou bastante e jogaram nos  limites, dando-nos
assim a esperança e o sonho de vencermos esta taça  europeia", exprimiu.
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